

GO.WEB.ID

Pasca Pilkada, Polsek Tamansari Tingkatkan Patroli dan Sambang Warga, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.GO.WEB.ID

Dec 9, 2024 - 11:39



Polres Tasik Kota, 9 Desember 2024 – Setelah pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) pada 8 Desember 2024, Polsek Tamansari terus berupaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan meningkatkan patroli dan sambang warga. Langkah ini diambil untuk memastikan

situasi pasca-pemilu tetap kondusif dan mencegah terjadinya gangguan yang dapat mengganggu ketenteraman masyarakat.

Kapolsek Tamansari, Iptu Nuraeni memimpin langsung kegiatan patroli . Patroli ini dilakukan di sejumlah titik rawan, seperti area pemukiman, jalan raya, dan tempat-tempat strategis yang sering menjadi lokasi berkumpulnya warga pasca-pilkada.

“Patroli ini kami lakukan untuk memastikan pasca-pemungutan suara hingga hasil Pilkada diumumkan, tidak terjadi kerusuhan atau gangguan yang dapat meresahkan masyarakat. Kami juga sambangi warga untuk memberikan pesan-pesan Kamtibmas agar tetap menjaga ketertiban dan tidak mudah terprovokasi,” ujarnya.

Selain patroli rutin, petugas juga melakukan sambang ke rumah-rumah warga, memberikan himbauan untuk tetap tenang dan menjaga situasi aman setelah Pilkada. Dalam kesempatan ini, petugas juga meminta masyarakat untuk tidak mempercayai informasi yang tidak jelas kebenarannya (hoaks) yang dapat menimbulkan keresahan di tengah masyarakat.

Kapolsek Tamansari menambahkan bahwa pihaknya juga berkoordinasi dengan elemen masyarakat, tokoh agama, dan tokoh masyarakat untuk memastikan Pilkada berjalan dengan damai dan tidak menimbulkan konflik. "Kami ingin mengajak seluruh masyarakat untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan, serta menjaga keharmonisan pasca-pemilu," tambahnya.

Polsek Tamansari berkomitmen untuk terus meningkatkan patroli dan pengawasan di seluruh wilayahnya, demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, serta memastikan Pilkada berjalan dengan lancar dan damai hingga hasil akhir diumumkan.